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“あいさつ”で、活力ある学校を！！        校長 小佐野 和人 

 

桜満開の中、令和２年度がスタートしました。しかし、新型コロナウィルスの影響で、入学式と始業式

は実施できましたが、残念ながら授業を含めた学校生活は、未だスタート出来ていません。多くの事に戸

惑いながらも、学校再開に向けて準備をしっかりとし、生徒達を迎えたいと思っています。上郷中学校３

年目となりました 小佐野和人 と申します。よろしくお願いします。 

入学式では、１４２名の新たな「チーム上郷」の仲間を迎えました。標準服に身を包んだ新入生の皆さ

んからは、喜びと緊張、そしてフレッシュなエネルギーを感じました。大いに喜び、悩み、心を働かせて

ください。多くの経験は必ず皆さんの力となります。また、生徒と教職員のみの入学式でしたが、話を聞

く態度、呼名への大きな返事等、温かい雰囲気の中にも緊張感のある素晴らしい式となりました。保護者

の方々や地域の皆さまへ報告させていただきます。 

始業式は放送で実施しました。進級した新３年生１４４名、新２年生１６１名、そして新１年生１４２

名、計４４７名での上郷中が動き出しました。最高学年として上郷中の顔となる３年生、そして先輩とな

り次代の上郷中の担い手となる２年生に、大いなる活躍を期待し、応援しています。 

入学式そして始業式では、「あいさつ」を大切にしてほしいという話をしました。人は必ず誰かとの繋が

りの中で成長していきます。保護者や地域の方とはもちろんですが、中学生という一番心も身体も成長す

る三年間は、やはり先輩や後輩を含めた仲間の存在が大きいと思います。多くの人と関わり成長するため

の第一歩は「あいさつ」です。 

上郷中学校の校内はもちろん地域でも「おはよう」「こんにちは」「さようなら」「ありがとう」などの言

葉が飛び交うと最高です。たったの４～５文字の何気ない言葉で、自分も相手も幸せな気持ちになりま

す。登下校・授業・部活動など様々な場面で心の通う、元気な「あいさつ」を実践してほしいです。                               

 

≪上郷中学校 学校教育目標≫              

自ら学び､確かな学力をつけよう      （知）     

互いに支え合い､思いやりをもとう      （徳） 

健やかな心と体を育もう          （体） 

広い視野をもち､社会の一員として行動しよう（公）（開） 

 

上記の目標の実現に向けて、保護者や地域の方々のご指導、ご支援を頂きながら、教職員一同、精一杯

頑張りますので、よろしくお願いいたします。 

これから生徒達は、友達や大人との関係において、うまくいくこともあれば、動揺したり悩んで何をや

るにも自信がもてなくなることもあると思います。日々、生徒の揺れ動く言動を受け止め、気持ちに寄り

添いながら、やさしく、時には厳しく、サポートしていきたいと思います。 
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第６回入学式  

 新入生代表として、林 一菜さんが『新入生代表の言葉』を、堂々と気持ちを込めて話しました。 

 

 

 

 

 

 

 

今日は、上郷中学校の入学式です。私たち新一年生が楽しみにしていた中学校生活がいよいよスター

トします。新型コロナウィルスの影響で臨時休校などを経験し、不安な日々を過ごしながら小学校を卒

業してきた私たちです。今日、この日をむかえられたことに感謝し、また、中学校生活へのたくさんの

希望を抱いて今日をむかえました。 

私たちは、小学校生活六年間で、たくさんのことを学びました。国語、算数、理科、社会などの勉強

でももちろん、たくさんの学びがありましたが、私が特に学び、そして成長したと思うものは、心です。

気持ちの変化が一番大きかったと思います。なかでも、私は、友達と協力する事の大切さを学びました。

一人より、友達と協力して何かに取り組むほうが、より達成感も得られます。さらに、小学校生活最後

の一年間は、何事も全力でやるという事、つねに『笑顔』を忘れないという事を大切にしました。適当

にやってできないよりも、全力でやってできないほうが、後悔が少なかったです。また、『笑顔』を忘れ

ずに、色々な事にチャレンジすれば、何でも楽しくできると私は思います。そんな経験ができたのは六

年生のときに出た体育大会です。みんなでチャレンジした三分間長縄とびで、『協力』『全力』『笑顔』を

意識しました。ベスト記録は出せなかったけど、私自身もクラスのみんなもとても成長を感じることが

できました。私は、これからも、私を成長させてくれるこの三つの気持ちを忘れずに過ごしていきたい

です。これから始まる三年間では、苦手だなと思う事でも、とにかく全力でチャレンジし、部活も勉強

も両立できるようにがんばります。 

私が中学校でチャレンジしたい事は、初めてやる事でも積極的に取り組む事です。例えば委員会活動

でも積極的に立候補し、参加したいです。毎日の学校生活がとても楽しみですが、特に楽しみなのが、

部活動です。私はテニス部に入ろうと思っています。いっぱい練習し、たくさんの仲間とはげまし合っ

て、高め合っていきたいです。不安な事もありますが、中学校の三年間、がんばっていきます。最後に

先生方、迷惑をかける事も、あるかもしれませんが、三年間よろしくお願いします。 

それでは新一年生のみなさん、私たちはいろいろな小学校から集まった新しい仲間です。それぞれの

良さを生かし、仲良く協力し、助け合いながら、よりよい中学校生活三年間にしていきましょう。 



自分に自信 仲間に信頼 人に感謝         第１学年主任 岩田 智子 

 

Thanks ～自分を見つめ、仲間に感謝しよう！～     第２学年主任 田中 嘉朗 
２年生は、転入生を迎え、１６１名になりました。進級して１日しか会えていませんが、修了式のときよ

り少し体が大きくなっているなと感じました。また、進級した緊張感よりも、多くの笑顔があった１日でし

た。早く活気あふれる学校に戻ってほしいなと、生徒の顔を見てあらためて思いました。 

さて、義務教育も残り２年です。２年生では今まで以上に卒業後の進路を意識することが求められます。

そのためには、自分を見つめ、本当の自分を知ることが大切だと思います。自問自答しながら自分の適性を

探す。そんな 1年間にしてほしいと思っています。それを行っていくには、家族や仲間、先生だけでなく、

地域の方やマスメディアから、多くの話を聞くことが大事です。自分を探し、進路選択するための多くのヒ

ントがあるはずです。アンテナを高くして、自分を磨いてほしいです。 

２学年のスローガンは、「Thanks～自分を見つめ、仲間に感謝しよう！～」です。お互いに支え合い、

「ありがとう」という言葉が多く交わされ、新しい出会いや体験に感謝する学校生活を送ってほしいと思い

ます。１年間、よろしくお願いいたします。 

 

  創造 ～自分たちの未来は自分たちの手で創る～     第３学年主任 権頭 玲奈 

１４２名の新入生を迎え、令和２年度が始まりました。様々に変化する状況の中で、不安な思いを抱えて

の入学式だったのではないかと思いますが、新１年生の式に臨む姿は大変立派で、その様子に中学校生活

への意欲を見ることができました。翌日も短い時間ではありましたが、自己紹介で盛り上がったり、クラス

の仲間と積極的に話をしたり、新しい仲間との時間を楽しむ姿が見られました。 

 第１学年が大切にしていきたいことは、「自分に自信 仲間に信頼 人に感謝」です。これは校長先生

が大切にされている言葉です。３年間の中学校生活の中で、勉強・委員会・部活動などをがんばり、自分に

自信をもてるようになろう。多くの時間を共に過ごす中で、心から信頼できる仲間を作っていこう。今の自

分があるのは周囲の人のおかげであることを忘れず、感謝の気持ちを行動で示せる人になっていこう。こ

のことを目標に学年全員でがんばっていきたいと思います。 

 保護者の皆さま、地域の皆さま、よろしくお願いいたします。 

約３週間の休業後、修了式に久しぶりにそろったクラス、学年の仲間たち。そこからさらに春休みを経

て、新しいクラスでのスタートとなりました。どのような様子で登校し、新クラスを見てどう感じるだろ

うか…と私たち教員も緊張していました。朝、これまでと変わらない「おはようございます。」と元気な挨

拶。少し眠そうな挨拶。そして新クラスの発表を見て、様々な反応。久しぶりの生徒たちの様子を見られ

て、本当にうれしかったです。 

 例年とは違う、放送での教室内始業式となりましたが、しっかりテレビの映像を見て話を聞く姿があり

ました。中学３年生という義務教育最後の年。様々な思いを抱きながら新年度を迎えたことでしょう。す

べてが『最後の…』という言葉になります。この１年は、次への大切なステップとして毎日を過ごしてほ

しいと思います。 

 今年の３学年のスローガンは、『創造～自分たちの未来は自分たちの手で創る～』です。不安や苦しいこ

と、痛みを伴うこともあるでしょう。自分を取り巻くすべての人を大切に思いながら、支え合い乗り越え

て『未来』を築いていこう。そのような思いを胸に、『最高の卒業式』に向けて、３学年全員でがんばっ

ていきます。保護者の皆様、地域の皆様、今年度もよろしくお願いいたします。 



職員組織 
校 長 小佐野 和人 副校長 伊藤 純子 

第 １ 学 年 第 ２ 学 年 第 ３ 学 年 

学年主任 岩田 智子 国語 学年主任 田中 嘉朗 理科 学年主任 権頭 玲奈 英語 

１組担任 三井 冬美 社会 １組担任 小松原悠樹 国語 １組担任 小松﨑幸子 国語 

２組担任 竹内 渉 数学 ２組担任 三好麻由美 社会 ２組担任 小玉 尚弘 美術 

３組担任 保坂 拓哉 理科 ３組担任 赤澤恵美子 保体 ３組担任 荒井佐和子 音楽 

４組担任 亀岡 敦 保体 ４組担任 榎木 愛 英語 ４組担任 関口 一樹 数学 

６組担任 森下 育代 個別 ５組担任 大井 謙 数学 ６組担任 早坂 信一 個別 

副担任 前﨑 伸一 保体 ６組担任 漆舘 悠奈 個別/社会 進路主任 青木 佳三 数学 

副担任 笹川 泉美 英語 教務主任 藤井 正人 技術 副担任 武田 朗宏 理科 

サポート非常勤 方尺 宏之 個別 非常勤講師 篠原久美子 家庭 生徒指導専任 木村 裕太 保体 

養護教諭 津村 みずほ 特別支援非常勤 太田 由里菜 

事 務 山本 健 技術員 瀧川 久美子 ・ 高橋 知久 

スクールカウンセラー 石井 孝子 学校司書 吉本 僚子 

職員室アシスタント 八木 恵美子 ＡＥＴ Hannah Keen 
 
生徒指導専任紹介 

今年度も生徒指導専任を務めさせていただきます、木村裕太です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 私の仕事は、学校と地域の皆様や警察、児童相談所等の関係機関との連携を調整することです。校内で起

きたトラブルには、担任の先生はじめ、学年、学校の先生たちと協力しながら対応していきます。また、相

談活動も行っております。生徒をはじめ、ご家庭でもお困りのことがあれば遠慮なくお声かけください。ス

クールカウンセラーとも連携し、少しでも気持ちに寄り添った活動をしていきたいと思います。多くの大人

が一つになって、生徒たちの安全・安心な学校生活を守っていきたいと思っています。 

 ５月実施予定だった『本気のあいさつロード』は、感染症拡大防止のため、残念ながら中止となります。

今年で３年目となり、少しずつ児童・生徒と地域の皆様の交流の場になってきました。今年度も継続して行

っていきたいと思っております。次回開催については、日程が決まり次第お知らせさせていただきます。 

 

スクールカウンセラー紹介 
 本校スクールカウンセラーとして 石井 孝子 先生が着任されましたのでお知らせします。相談を希望

される場合は、事前に連絡をいただいて、お時間等の調整をお願いします。不明な点等ございましたら、本

校生徒指導専任教諭 木 村 までご連絡ください。     上郷中学校電話番号 ８９２－２４７８ 

  相談場所： 心の相談室・教育相談室        相談日：金曜日（午前９時～午後５時） 

 

セクシャル・ハラスメント相談窓口  
  今年度のセクシャル・ハラスメント相談窓口をお知らせします。 

気になることがありましたら遠慮なく相談してください。 

◎ 嫌なことは、相手に「ノー」と意思表示しましょう。 

◎ 一人で悩まず身近な信頼できる人や相談窓口に相談しましょう。 

 

生徒の窓口     津村みずほ（養護教諭）・木村裕太（生徒指導専任）・伊藤純子（副校長） 

   職員・保護者の窓口 小佐野和人（校長）・伊藤純子（副校長）・津村みずほ（養護教諭） 

       教育総合センター（６７１－３７２６～８）もご利用いただけます。 


